

El presupuesto municipal 2021 incluye 1.050 millones de pesos en obra pública



Por estos días concejales y funcionarios están terminando las charlas para definir el presupuesto 2021 de San Rafael. Se trata de un proyecto que establece una pauta de 3.820.215.000 pesos, de los cuales un 30% está destinado a un ambicioso plan de obra pública en el que se invertirán más de 1.050 millones de pesos.

Las charlas entre el oficialismo y la oposición están encaminadas a que el presupuesto municipal se trate para la sesión del jueves. Según se pudo saber habría consenso para que la propuesta salga aprobada.

Diario San Rafael pudo acceder a las planillas de las obras públicas programadas para el año entrante donde hay inversiones más que importantes destacando – como suele suceder habitualmente- el Plan de Asfaltos. Para el año próximo se espera una inversión de más de 360 millones de pesos para llegar a barrios y distritos. A esto hay que sumarle un plan de hormigonado que apunta a llegar a varias calles con 35 millones de pesos.

Entre las obras de gran infraestructura se destaca la proyección para el Paseo de la calle Deán Funes, que será una continuidad de la obra que se está terminando en la zona de Rawson entre Rivadavia y la Rotonda del Mapa.

Otro de los proyectos que insumirá una gran inversión es la vieja terminal de ómnibus. Allí está prevista una partida de 140 millones de pesos para la demolición de construcciones existentes, movimientos de suelo y los trabajos en la primera etapa del proyecto que apunta a trabajar con locales comerciales.

Dentro de la infraestructura deportiva se trabajará sobre el velódromo del Poli 2, además

de trabajos en polideportivos de distritos y las canchas de hockey de Monte Comán y Cuadro Nacional.

Para los distritos hay una partida especial que plantea remodelaciones en algunas plazas, salones de usos múltiples y mejoras en el camping de El Nihuil, entre otros.

Dentro de los fondos de obra previstos también se plantean algunas ciclovías, 40 millones de pesos para seguir optimizando el alumbrado público, 80 millones para redes de agua y cloacas en Ciudad y distritos, entre otros.

También hay fondos para mejorar tres jardines maternos SEOS, mejoras integrales en varios cementerios, la renovación de cartelería vial y la colocación de garitas de colectivos en Ciudad y distritos.

Un párrafo aparte tiene la intervención urbana en espacios verdes que incluye obras en plazas de Ciudad (Pueblo Diamante, Barrio Constitución, plaza Independencia) y en distritos (Colonia Elena, Goudge, Cuadro Nacional, Cuadro Benegas), la intervención final en el Parque de los Jóvenes y el avance sobre más etapas del Paseo Luis Huerta.